

Ven PIB bajo para enfrentar desigualdad (Reforma 10/01/17)

Ven PIB bajo para enfrentar desigualdad (Reforma 10/01/17) Por Gonzalo Soto Cd. de México México (10 enero 2017).- El crecimiento económico de México es insuficiente para enfrentar los retos de la población, principalmente la gran desigualdad que prevalece en el País, aseguró la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE). En su nuevo estudio sobre la economía mexicana, el organismo señaló que el País creció apenas 2.2 por ciento en 2016 y este año el incremento será de 2.3 por ciento. "México enfrenta grandes desafíos y el crecimiento actual no será suficiente para enfrentar los actuales niveles de desigualdad. "Creemos a la mitad de lo que deberíamos estar creciendo", aseveró José Ángel Gurría, secretario general de la OCDE. Según las perspectivas del organismo, añadió, la economía mexicana debería crecer al menos 5 por ciento, nivel lejano para las perspectivas que prevalecen para el País. Gurría enfatizó que el gasto social del Gobierno federal mexicano es muy bajo para eliminar la pobreza y hacer una sociedad más incluyente, pese a que ha ido creciendo en los últimos años. El organismo también apuntó en su estudio que la población en condición de pobreza extrema está olvidada por las medidas de protección social, el gasto en innovación y tecnología es muy bajo y la exclusión de las mujeres del mercado laboral es preocupante. Asimismo, la corrupción y la delincuencia están generalizadas en México y los procesos judiciales siguen lejos de ser confiables. Pese a lo señalado en el estudio, Gurría dio un espaldarazo al Gobierno de Enrique Peña Nieto y a la gestión de José Antonio Meade, Secretario de Hacienda, quien estuvo a su lado durante la presentación del estudio. "La macroeconomía mexicana es sólida y México tiene funcionarios competentes, que han hecho una buena gestión y las reformas están comenzando a dar resultados", dijo el directivo internacional. De hecho, afirmó que gracias a las reformas el poder adquisitivo de los mexicanos ha crecido y ha habido un buen manejo de la política fiscal de parte de la Secretaría de Hacienda y en particular de Meade, a quien se refirió como su amigo personal. Gurría también afirmó que el gasolinazo es una medida adecuada que México debió tomar hace mucho tiempo, pues era el único país en la OCDE que aún subsidiaba los combustibles. "Subsidiar la gasolina era medida insostenible fiscalmente, injusta socialmente e insostenible también desde un punto de vista medioambiental", afirmó. **RECORTES A SUELDOS LOS DEFINIRÁ CADA DEPENDENCIA** José Antonio Meade, Secretario de Hacienda, explicó que la reducción de 10 por ciento en el sueldo de mandos altos del Gobierno federal será definida en cada dependencia. Este martes se enviará un oficio a las secretarías de Estado, para que comiencen con la evaluación de las plazas que reducirán su sueldo en los próximos meses. El funcionario detalló que será el próximo viernes 20 de enero cuando se tenga la lista de la evaluación de plazas y salarios de los funcionarios. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo